Un surnom américain pour un ours allemand



En 1880, la couturière allemande Margarete Steiff réalise la première peluche : un ... éléphant ! Ses créations sont un grand succès. En 1902, elle crée un ours, un jouet qui doit plaire aussi bien aux filles qu'aux garçons. Il y a beaucoup de commandes, surtout des Etats-Unis où, la même année, il sera baptisé *Teddy Bear* en l'honneur du

président américain. Selon l'histoire, les compagnons de chasse de Theodore (« Teddy ») Roosevelt avaient capturé un ours pour qu'il ne rentre pas les mains vides. Or, le président refusait de tuer l'animal. La presse a ensuite utilisé l'expression « Teddy's Bear ». Depuis, les ours en peluche sont, avec la permission présidentielle, vendus sous ce nom. A partir des années 1920, l'ours devient le héros de livres pour enfants. Le premier musée qui lui est dédié, le Teddy Bear museum, est inauguré en 1984 à Petersfield, en Angleterre. Pour son 125ème anniversaire, en 2005, l'entreprise Steiff ouvre son musée à lui. Plus qu'un jouet, les « Teddies » sont devenus des objets de collection. Les passionnés ont même un nom : arctophiles.